





COMMUNIQUÉ DE PRESSE Paris, le 04/11/2025

LE LOSC LILLE ACCUEILLERA LE TOURNOI DES DÉFENSEURS DE L'ENFANCE LE DIMANCHE 16 NOVEMBRE

Pour la cinquième année consécutive, grâce à la mobilisation du réseau de la CNAPE (Convention Nationale des Associations de Protection de l'Enfant) présente sur tout le territoire, et de son ambassadeur Mohamed Bouhafsi, les 18 clubs de Ligue 1 McDonald's s'unissent pour offrir à 216 enfants venus de toute la France une journée inoubliable à la Decathlon Arena - Stade Pierre-Mauroy à Lille.



Après quatre éditions réussies au Stade de France, au Parc des Princes, à l'Orange Vélodrome puis à l'Allianz Riviera, le Tournoi des Défenseurs de l'Enfance investira la Decathlon Arena - Stade Pierre-Mauroy le dimanche 16 novembre 2025 à Lille.

Avant de s'affronter sur la pelouse de la Decathlon Arena - Stade Pierre-Mauroy les enfants vivront un moment privilégié au Kipstadium, centre de conception des sports collectifs, pour en découvrir les coulisses et faire des activités ludiques.

Le lendemain, le LOSC Lille les accueillera à la Decathlon Arena - Stade Pierre-Mauroy, transformée en immense terrain de jeu pour l'occasion. La pelouse, divisée en plusieurs terrains, offrira aux enfants des conditions de jeu similaires à l'équipe professionnelle, un nouveau pas dans le football professionnel pour tous. Dans les travées du stade, le club et Decathlon installeront de nombreuses animations à destination des enfants.

Partenaires historiques de l'évènement, Decathlon et Intermarché renouvellent leur engagement.

Comme les années précédentes, Decathlon a imaginé un ballon spécifique designé pour l'occasion, aux couleurs des Défenseurs de l'Enfance. L'enseigne fournira également un kit complet aux enfants (sacs, gourdes, gants, cache-cous).

Partenaire fidèle de l'événement, Intermarché fournira les goûters et les paniers repas du dimanche pour l'ensemble des participants.

La DGCS, la Région Hauts-de-France, la ville de Lille ainsi que de nouveaux partenaires tels que Accor et le Fonds AXA pour le Progrès humain, grand mécène de cette cinquième édition, soutiennent également les Défenseurs de l'Enfance.

Olivier LÉTANG, Président du LOSC LILLE

« Le LOSC et son Fonds de Dotation sont très fiers d'accueillir la cinquième édition du Tournoi des Défenseurs de l'Enfance. Le club tout entier est pleinement engagé dans l'inclusion et le bien-être des enfants les plus vulnérables ; nous dédions ce week-end à celles et ceux qui nous rendront visite, pour leur offrir ce à quoi tout enfant devrait avoir droit, une parenthèse enchantée pour nourrir leurs rêves d'un avenir fait d'espoir et d'opportunités. »

Mohamed BOUHAFSI, Ambassadeur de la CNAPE

« Quelle joie de vivre cette cinquième édition du tournoi des Défenseurs de l'Enfance le 15 et 16 novembre à Lille. Offrir ce rêve à plus de 216 enfants protégés est notre plus belle victoire, celle du sourire, de l'espoir et du collectif. Merci à tous nos partenaires et bénévoles qui rendent cette aventure humaine possible. Ensemble, nous changeons des vies, un match à la fois. »

Pierre-Alain SARTHOU, Directeur Général de la CNAPE

« Avec cette cinquième édition, ce sont désormais plus de mille enfants accompagnés par la protection de l'enfance qui auront pu revêtir les couleurs des grands clubs de France et pu, pendant un weekend, être, à leur tour, les champions du stade. Merci à l'ambassadeur de la CNAPE, Mohamed Bouhafsi, et à tous les partenaires, au premier rang desquels la LFP, de leur permettre de faire ce qu'on ne les a jamais autorisés à faire avant : rêver grand. »

Clément ROUXEL, Délégué Général du Fonds AXA pour le Progrès humain

« La protection de l'enfance c'est affirmer notre confiance dans l'humain et œuvrer concrètement pour le développement harmonieux de tous les enfants. C'est un engagement collectif. Le Fonds AXA pour le Progrès humain est heureux d'en être un acteur, aux côtés du LOSC et de la CNAPE. Ce tournoi qui unit sport, solidarité et espoir pour chaque enfant, rappelle qu'ensemble nous pouvons changer leur avenir. »

Jérôme BELAYGUE, Directeur de la Communication et RSE de la LFP

« Depuis cinq ans, la LFP et les clubs unissent leurs forces aux côtés de la CNAPE pour défendre l'enfance et faire vivre la solidarité à travers le football. Ce Tournoi des Défenseurs de l'Enfance, organisé cette année à Lille, est bien plus qu'un événement sportif : c'est une belle preuve d'engagement collectif. Avec 1TEAM, nous

affirmons chaque saison qu'au-delà du jeu, le football professionnel a le pouvoir de rassembler et de soutenin ceux qui agissent partout sur le territoire. »
Ligue de Football Professionnel
pressoffice@communicationlfp.fr CNAPE
contact@cnape.fr